

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Gilbert ROSSA

Verdures fraîches (Travaux d'élèves)

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1933, tome 32, p. 141

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

VERDURES FRAICHES

Avec la brusquerie et l'étonnement du réveil, un oiseau a secoué les feuilles rondes et luisantes d'un buisson. Les gouttes de pluie ont glissé sur un banc mouillé. Je dois faire des sauts autour de flaques qui ont la couleur et le goût de la terre ; je frôle des lianes, sur le dos d'un mur, qui tremblent, bien vertes et pleines d'eau.

La lumière des nouvelles feuilles est aussi fraîche que l'eau qui jaillit dans les ornières. L'herbe reste immobile, trop chargée de l'attente qui remplit la nature. Un rayon de soleil éclaire les dernières fleurs blanches, seules confidences malgré l'invitation des plantes. Au bord du fossé, l'arbre hésite comme un faible bruit de vent. Le tronc re-ient, après l'étourdissement de la pluie.

Enfin j'ai reconnu le cri des oiseaux. Ils chantaient depuis longtemps et alors seulement je l'ai su. Je me mets à courir un instant comme pour réveiller la somnolence du monde. Je cours de nouveau, plus vite, et soudain je veux que tout disparaisse. Je fuis jusqu'à la fin, jusqu'à ce que les verdure soient oubliées.

Gilbert ROSSA